



# Tu voz, tu gente

## Combatiendo las Desigualdades

Izquierda unida los verdes

convocatoria por andalucía



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Septiembre 2013. Número 2.283 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

## **PARAR LA GUERRA ANTES DE QUE EMPIECE**



Convocados por la Plataforma contra la Guerra en nuestra ciudad, cientos de sevillanos se concentraron ayer en la Plaza Nueva para gritar, otra vez, “No a la Guerra”. Contra la guerra, por la paz, paremos la agresión a Siria.

Izquierda Unida y los partidos e independientes que la integran se manifiesta con rotundidad y se identifica por completo con los objetivos de la Plataforma contra la guerra que formula estas convocatorias. En este compromiso por la paz y contra una agresión imperialista vemos cómo está siendo cada vez más cuestionada por un número creciente de países y ciudadanos.

En este sentido reseñamos este enlace <http://www.izquierda-unida.es/node/12631> en el que se deja constancia de la postura de los diputados de la izquierda alternativa participantes en la Conferencia Interparlamentaria sobre Seguridad y Defensa celebrada en Lituania entre los días 4 y 6 de este mismo mes.

En nuestra ciudad, el movimiento contra la guerra gana posiciones según pasan los días. Ya está anunciada la manifestación del próximo sábado día 14, a las 12,00 desde las setas de la Encarnación y, si llegara a producirse la agresión, concentración ese mismo día en la Plaza Nueva. Sevilla está, como siempre ha estado, dispuesta a parar la guerra antes de que empiece.